



HAUS DER KÜNSTE

In den geschichtsträchtigen Mauern des früheren Amtshauses Meinersen ist seit 30 Jahren das Künstlerhaus und mit ihm die Kreativität zu Hause. Dem Besucher eröffnet sich ein Refugium, in dem junge Künstler frei von existenziellen Zwängen leben und arbeiten können.

Die rosa Fachwerkfassade des Künstlerhauses in Meinersen leuchtet in der Sonne. Es ist der 22. Juli 2020. An diesem Sommertag wird bereits in der Eingangshalle offensichtlich, dass hier die Kunst Quartier bezogen hat. Pinsel in allen Größen und Formen, Skizzenblöcke und Leinwände liegen auf Tischen aus. Im Künstlerhaus findet die 13. Sommerakademie statt, coronabedingt mit 17 statt 25 Teilnehmern. Die Sommerakademie richtet sich an hochambitionierte Freizeit-Künstler. Viele von ihnen kommen jedes Jahr wieder, lassen sich inspirieren und lernen in den angebotenen Kursen neue Techniken kennen. „Eine Woche lang in dieser wunderbaren Umgebung unter Anleitung professioneller Künstler konzentriert arbeiten zu können ist einfach großartig“, sagt Dorina Cimander. Sie steht in einem lichtdurchfluteten Raum im Erdgeschoss an ihrer Staffelei und malt. Der von ihr gewählte Kurs vermittelt die altmeisterliche Technik der Tempera-Malerei. Hier kommt nichts aus der Tube. Die Kursteilnehmer stellen ihre Farben aus Pigmenten und Bindemitteln selber her. Später entstehen Bilder, die an Öl- oder Aquarellgemälde erinnern. Mal ausdrucksstark und kräftig, mal zart und durchscheinend.

KONTAKT

KÜNSTLERHAUS MEINERSEN

Hauptstr. 2
38536 Meinersen
www.kuenstlerhaus-meinersen.com

Die Sommerakademie zieht jedes Jahr begeisterte Hobbykünstler nach Meinersen. 2020 findet im Oktober außerdem erstmals eine Herbstakademie mit einer Fortgeschrittenen- und einer Grundkursgruppe statt.

Kompromisslose Kunst

Wie die Tempera-Malerei gelingt, zeigt Dozent David Berkel. Er bewohnt seit November 2019 als Stipendiat eine von insgesamt drei Atelierwohnungen im Haus. Talentierten Künstlern nach ihrem Studium zu ermöglichen, in ländlicher Abgeschiedenheit konzentriert ihrem Schaffen nachzugehen, ist zentrale Aufgabe des Künstlerhauses. Eigentümerin ist die Kommune, Träger der Künstlerhaus Meinersen e.V. „Dem Verein gehören private und institutionelle Mitglieder an, unter ihnen auch zahlreiche Förderer wie die LSW. Weitere Unterstützer sind immer herzlich willkommen“, so Geschäftsführerin Sandra Bornemann. Der Vereinsvorstand engagiert sich ▶